

# "Esperamos que de una vez por todas funcione el plan Proempleo"

**DIPUTADO JORGE RATHGEB.** *Tras quiebra de Corona*

Una triste noticia se dio a conocer luego que la multitienda Corona, con sucursales en comunas de Malleco y también de Cautín en La Araucanía, informara a sus trabajadores sobre su proceso de quiebra y cierre de locales en julio próximo.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de RN, Jorge Rathgeb Schifferli, lamentó este anuncio e indicó que el Gobierno debe encender las alertas para activar el hasta ahora desconocido plan Proempleo, para apoyar a

quienes se podrían quedar sin sus fuentes laborales.

El congresista indicó que las autoridades se comprometieron a buscar soluciones, las que de momento no han llegado y que tienen a la región por sobre la media nacional en las cifras de cesantía.



LA TIENDA TIENE SUCURSALES EN MALLECO Y CAUTÍN.